



Arrivée sous le soleil dans les Alpes

publié le 16/12/2024

Après une petite nuit de sommeil dans le bus, nous sommes bien arrivés à destination dans le village de Vaujany en Isère.

Un copieux déjeuner attend nos futurs skieurs.

Nous vous donnons rendez-vous ce soir pour les prochaines images.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.